

**Antrag Nr. 12-O-12-0022**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Richtungsschilder am Kreisel in Erbenheim (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten,  
eine Prüfung der aufgestellten Richtungs- und Hinweisschilder am Kreisel in Erbenheim zu beauftragen, so dass die Schilder dann geeigneteren Stellen aufgestellt werden können.

**Begründung:**

Die Schilder sind an manchen Stellen so ungünstig platziert, dass die Verkehrsteilnehmer andere nicht erkennen können.  
Gerade aus der Straße „Zum Friedhof“ kommend stehen die Schilder mitten auf der „Insel“, so dass kleinere Autos, Motorradfahrer und Fahrradfahrer hinter diesen Schildern „verschwinden“. Durch ein Umsetzen der Schilder wird eine höhere Verkehrssicherheit erreicht

Wiesbaden, 12.04.2012

Marcus Auth  
Fraktionssprecher